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香港文匯報
訊（記者 子棠）

吳業坤（坤哥）28日
晚在東蒲胡李名靜體育

館舉行《坤哥 た だ い ま
2024 音樂会》，日籍太太濱口

愛子坐在第一行支持；而坤哥以一
身白衫look登場，正好代表了是愛妻
的白馬王子。

闊別4年再開唱，誠如坤哥預告，希望大
家在音樂會中看到自己的轉變，除了主力以歌會

友展唱功，他特別脫下眼鏡以新造型示人，並且第
一句就跟觀眾說：「好久沒見。」又笑言看到有跛腳

及被爆料的朋友都有到場。其後他再多謝粉絲：「多謝大
家還記得我。」在第2個環節，坤哥戴回眼鏡以熟悉的面孔
跟粉絲見面；由逾萬座位的紅館移師到逾千座位場地的
他，問粉絲這個場地是否更親密，聽到台下傳出歡呼
聲，他打趣稱以後不用開紅館了，隨即補上一句只是
說笑，並指希望上演一場不會失禮的演出，而粉絲
就趁機會連環獻花，令坤哥相當開心。
坤哥又感性地跟粉絲分享自己的「篩論」，指
2019年在紅館說過人生就像一個篩，不同的年代
會承載許多不同的人，因為有窿，有些人會被
篩走，因此承載和被篩走會不斷循環，還可能
會遇上大篩，雖然人生有許多不能預計，但只
要努力承載，人生就會很好：「我仲好想唱
歌，好想返來，故有這個秀，希望大家不要在
我人生中離席。」
其後坤哥穿上紅外套化身Rock坤唱快歌，

更脫下外套以背心露麒麟臂，拿起結他自彈自唱，他高興指
有人說他似謝霆鋒。搞笑的是坤哥換上西裝look以第4個造
型登場時，怎料引得台下大笑，原來他「火車未到站」（未
拉褲鏈），嚇得他立即想返入後台，但門又被鎖上，唯有在
暗角整理，並自打圓場說：「拉褲鏈是其中一項表演。」逗
得全場大笑。其間他又演奏吹口琴，並指每個環節都代表自
己不同階段，希望有天做到讓喜歡他的粉絲感自豪。臨近尾
聲，坤哥專誠落台繞場一周，邊唱歌邊跟粉絲握手，又邀樂
隊一起與全場大合照，把氣氛推向高峰。而安歌期間，他在
粉絲提醒下鳴謝太太，再獻唱中島美嘉的日文歌《我也想過
一了百了》，再跟粉絲約定下次紅館見。
完秀受訪時，坤哥默認日文歌是為太太而設，並透露：

「太太看完秀回到後台時眼濕濕，原來太太很感動我終於唱
出一首日文歌。」說到坤哥也在台上數度感觸，他打趣道：
「因為人生總有高低，希望事業能循序漸進，但沒想到這晚
會輸了給條褲鏈。（未有脫衣秀肌？）因腹肌未練成，我發
現大家好似着重我的肌肉多過音樂，哈哈。」此外，談到當
晚有眾多圈中人捧場，計有王灝兒（JW）、戴祖儀、鄭洐
峰，以及最近
傳婚訊的麥明
詩，不過麥明
詩於安歌期間
已低調離場。
坤哥自言問過
麥明詩是否結
婚：「我有問
過她，不過我
不八卦，她叫
我等消息。」

香港文匯報訊（記者 子棠）黎諾懿、邵美琪、苟芸慧（苟姑
娘）、區瑞強、王綺琴、吳幸美、戴志偉、李麗霞（黑妹）、
張美璉和吳天兒以「香港藝人高爾夫協會 （AGA）」義工藝人
會員身份，應「福幼基金會」邀請出席上周六（27日）舉行的
《獅心歲晚敬老聯歡午宴2024》，提早跟長者們開心熱鬧團
年。眾藝人在現場大派利是及福袋，逗得公公婆婆們十分開
心，爭相要求自拍留念；近年榮升廚神的諾懿大受歡迎，被長
者們包圍要求「集郵」，諾懿來者不拒一一滿足在場的老友
記。
諾懿表示很開心，可以跟長者們提早團年，希望大家龍年都
身體健康：「最開心是有三位長者超過九十五歲，希望他們長
命百二歲，每年都可以參加我們的團年飯，一齊開心。」區瑞
強亦說：「今日最主要來就是萬歲萬歲萬萬歲，因為現場幾百

位長者的年歲加起來，有幾萬歲。」黑妹笑指大會應該有個位
讓她坐，因為她跟長者們都差不多年紀。王綺琴稱長者們雖
然年紀大，但一點也不落後，其中一位婆婆拿着手機跟她
自拍，笑言彷彿見到自己的將來。
苟姑娘與邵美琪是新加入AGA，苟姑娘表示很
開心很好玩，可以一齊做善事。區瑞強指AGA
除了一齊打高爾夫球，亦會一齊做善事。
邵美琪笑指自己不懂打Golf，她是負責
來工作，諾懿笑說：「我很多年前有
打，現在要國際賽才參加。總之
哪裏需要我們，我們都會出
現，在社區帶出溫暖的感
覺。」

香港文匯報訊（記者 子棠）盧海鵬（鵬哥）、前亞視藝人薛影
儀（阿儀）和好友黃榕等28日晚出席慈善晚宴，82歲的鵬哥精神
不俗，還成為晚宴上的集郵對象，不斷有人與他合照。鵬哥接受
傳媒訪問時亦中氣很足、句句鏗鏘，並指不管天氣如何，每天都
會跑步：「無懼風吹雨打，天寒天凍都要跑。」但就無意仿效周
潤發參加馬拉松，始終年齡關係。談到身體狀況，鵬哥稱身體狀
況幾好，雖然他提到右眼失明時豁達指沒事的，但也坦承對日常
生活影響很大，因看東西會「蒙查查」，亦看不到智能手機和劇
本。提到他早前現身《萬千星輝頒獎典禮》擔任頒獎嘉賓，勾起
很多人對蝦仔爹哋的回憶殺，問到會否再拍戲？他謂：「還有人
找我拍嗎？個個都是說找你拍，是不是才可以？有得拍不拍
囉。」他透露平日會在家中重溫昔日經典綜藝節目《歡樂今宵》
打發時間，如果有人相約及有車接送，也會出外與朋友飯聚。
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邵美琪邵美琪與長者提早團年與長者提早團年 黎諾懿被包圍要「集郵」
開秀「火車未到站」勁逗笑

吳業坤望事業能循序漸進

婚後不忘增值 笑牙醫丈夫歌癮大

黃婉君獲家人支持獲家人支持
再戰歌壇

大家應該未忘記來自馬來西亞的姊妹花女

子組合 2R 黃婉君（Rosanne）與黃婉佩

（Race）吧，她們2002年一出道即獲新人

獎，當年有人氣有顏值，及後淡出娛樂圈各

自擁有美滿家庭；姊姊Rosanne 於2009年

與混血牙醫老公白恩庭（Derek）結婚，育

有一對兒子，12歲白迅（Dylan）及10歲白

晨（Daniel）。Rosanne婚後不忘增值，笑

老公歌癮大，自爆老公因喜歡唱歌才會娶

她，獲家人支持的Rosanne闊別18年再戰

歌壇。 ◆採訪：香港文匯報記者阿祖
攝影：萬霜靈
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場地提供: BRACES AND FACES
髮型師： WilTam @artifyLab
指甲眼睫毛： @21March_nailslashes
服裝： Chanel
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◆鵬哥稱身體狀況幾好。

◆坤哥脫下眼鏡化
身白馬王子。

◆一眾圈內好友前來捧場。

◆黃婉君笑言今次出新
歌全家人都是監製。

黃婉君成為人妻人母，仍想做一個有價值的媽咪，不單學做親子KOL，更研發有機護
膚品，去年又接韓星G-Dragon棒，成為韓國銷量第一防脫髮洗頭水亞洲區代言人，

之後更激發她推出跳唱新歌《帥起來》，歌曲一出，樂迷都說「2R的回憶回來了。」
Rosanne第一次擔當監製為自己製作歌曲，顧名思義，《帥起來》是她覺得「帥」在英文解
釋是「cool 」，男、女都可以很cool，所以很入到歌詞：「我自己作為女性尤其是媽媽，
覺得不是老了就不用學新事物，我也是踏入四字頭才學跳舞，之前疫情，去學了一年多跳
舞，當聽到人說你好fit，又識到好多新朋友，發覺人生變得更精彩、更有活力。」

等跳唱勁才拍新歌MV
重入錄音室，Rosanne感覺跟與妹妹Race組2R時有很大分別：「以前我們在環球唱

片，算是最小的𡃁 妹，同公司有張學友、張柏芝、李克勤、陳慧琳，那時大約每三個月
出的歌只得20首，他們會選了最Hit的歌，剩下的『菜尾』讓2R選，有時有些歌不是很
喜歡都沒辦法要選，所以現在我第一次做監製，可以做到我想做的，會有自己的style，
是好in的style，有少少偏韓國風，跳舞佔比是60唱歌反而是40，我覺得無論組合或獨立
歌手，現都應該如此，音樂的革命是這樣的。」新歌推出後，勾起樂迷回憶，可是仍未
見MV？Rosanne表示MV拍攝遇上一些困難：「因為我學跳舞才一年多，平日也是跟一
大班人跳，現要編排舞蹈進度不會好快，體能上我是可以應付，平日我有陪小朋友去行
山、游水，只是未習慣邊唱邊跳舞，記得舞步就忘記了唱歌，所以好佩服那些唱跳歌
手。」即使2R當年也唱過快歌，但Rosanne仍覺得不是如今這回事：「2R有首《二人新
裝》，但只是邊唱邊擺pose，加上又有舞蹈員傍住，不能算得上是跳舞呢，今次我就真
正挑戰自己，所以等自己好勁先至拍個MV，可能會是一兩個月後的事，但就當是第二階
段的宣傳吧。」

老公出謀獻策很sweet
相隔18年沒有唱歌，再入錄音室Rosanne表示並沒有感覺生疏：「第一次2R入錄音

室，當拿着耳筒聽到自己入咪的聲音，覺得好奧妙，跟平時說話很不相同，這次再聽到
自己的聲音，感覺就是我可以再唱歌啦，是屬於我的moment，更在唱我個人第一首單
曲，覺得自己大個了。」她最想答謝另一位美國監製於錄音前教了她三個月如何用聲運
氣去唱歌：「因為以前的監製不會教唱歌，如果你達不到一個音，就會叫你試唱100次唱
到為止，但今次學了怎樣去唱，花5個小時就已經錄好首歌，更加不像以前2R的歌。」
這次亦挑起了Rosanne的歌癮，不過她笑言牙醫老公的歌癮更大：「其實今次我全家人都
是監製，因為最初《帥起來》原曲是一首中慢版歌，但老公和兒子聽了覺得不夠feel不
夠勁，說我上到台唱可以怎樣，這才改成快歌，到有晚在家中，我召集大家說上車
給大家驚喜，於是在車上播歌，兒子聽了之後問可不可以轉發給朋友聽，因為媽
媽唱得好聽才會分享給朋友。而老公本身喜歡聽歌也喜歡唱歌，也說我唱到
他要求的水準，就是老公喜歡唱歌，也才會娶我嘛。」將來繼續唱歌甚至
出埠登台，老公又會支持嗎？她表示老公很支持，之前聽到另一首好
適合她曲風的歌，也特別拿給她聽，為她安排出第二首歌：「感覺
上老公比我更緊張，但真的很sweet。」

◆◆一眾圈內好友前來捧場一眾圈內好友前來捧場。。


